



Un chemin pour autrui

STÉPHANE GUINARD

Version numérique à 10,99 €

Version papier à 16,90 €

librinova.com

Roman



Mon regard n'est déjà plus celui d'un touriste qui déambule dans la nef ou le chœur comme dans les allées d'un parc. Je me sens intérieurement pris par quelque chose d'indéfinissable qui a trait à ce lieu. Et me voilà à nouveau face à la statue de Saint-Jacques, comme pour y déceler un message, pour y trouver un encouragement.

Ce que l'on aime

1 Les histoires d'amitié pleines de sincérité. Les échanges à distance entre Laurent et Mme de Vilmentiers dévoilent un début d'amitié très touchant. Quant aux personnages de Patrick et Clara, ils inspirent la sympathie, l'un par sa volubilité et son intelligence, l'autre par sa douceur et sa détermination. On aime l'ambiance conviviale qui se dégage du trio qu'ils forment avec Laurent.

2 Les paysages décrits avec fidélité. À l'image de Laurent qui effectue le chemin pour le compte de Mme de Vilmentiers, Stéphane Guinard nous glisse dans la peau d'un pèlerin. La justesse des descriptions et l'abondance de détails nous transportent vers des paysages dignes de cartes postales !

3 Le voyage initiatique. Plus qu'un long périple, le livre relate un cheminement spirituel inspirant. À travers l'évolution du personnage de Laurent, il prône l'importance d'un retour à soi. Les questionnements sur le sens de la vie qui traversent l'ouvrage nous incitent à réfléchir à nos valeurs profondes et donnent envie de s'aventurer à notre tour sur le chemin.



L'auteur



« Cherche JH ou JF pour effectuer pèlerinage de Compostelle dès que possible.

Bonne condition physique requise. Rémunération avantageuse. »

Mille cinq cent vingt-deux. C'est le nombre de kilomètres que Laurent a accepté de parcourir pour le compte de Mme de Vilmentiers, vieille dame ayant toujours rêvé de marcher jusqu'à Saint-Jacques de Compostelle. Mille cinq cent vingt-deux, c'est aussi le nombre de photos et d'anecdotes qu'il a promis de transmettre à l'instigatrice de ce contrat, afin de lui faire vivre au plus près l'expérience du chemin. En acceptant cette mission improbable, le quadragénaire est loin de se douter que le pèlerinage va profondément le métamorphoser. Au gré de ses rencontres et des remises en question, il mènera un véritable cheminement intérieur. Entre Patrick le philosophe, Clara la femme blessée, et Juliette l'écolo, Laurent trouve en ses compagnons de route une inspiration qui l'amène chaque jour un peu plus loin dans son introspection, jusqu'à découvrir une voie insoupçonnée... Et si le départ pour Saint-Jacques de Compostelle sonnait également un nouveau départ dans la vie ?

Dans ce roman gorgé d'amitié et de spiritualité, Stéphane Guinard nous invite à arpenter un chemin dont les étapes les plus significatives se rencontrent en soi.

Médecin hospitalier dans les Hautes-Alpes depuis plus de vingt-cinq ans et passionné de nature, de psychologie et de spiritualité, Stéphane Guinard aime marcher en montagne et en bord de mer, mais aussi peindre, lire, écrire et chanter. C'est à la suite du pèlerinage qu'il a effectué sur le chemin de Compostelle qu'il a eu envie d'écrire son roman *Un Chemin pour autrui*, ce qui lui a permis de prolonger son cheminement et d'approfondir sa démarche spirituelle.

Résumé